



COLLECTION

ROSE

La Rose, est l'une des pièces cultes de la Maison Daum. Ici, elle a été délicatement déposée sur le métal travaillé de la robinetterie THG. Ainsi, cette prestigieuse collection de couleur rose et ornée de cette fleur, amène douceur, romantisme et sensualité dans la salle de bains. Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

For this collaboration, one the signature pieces of the Daum brand - the Rose flower - has been delicately placed atop of THG's metal taps. These prestigious designs - « Rose » in both form and hue - will bring sweetness, romance and sensuality to your bathrooms. Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. U5J.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. U5J.40G

Mélangeur de lavabo 3 trous mural
Wall mounted basin set



Ref. U5J.500

Porte-savon
Soap dish